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 姉が KGSに入って１年で第一志望校に合格を果たしたため、私も高校３年生

の去年４月に入塾しました。 

 

 KGSの魅力は大きく分けて２つあると思います。まずは計画性です。KGSで

は初めに先生方と相談の上で１年の計画を作成し達成度に応じてそれを修正し

ながら学習をすすめていきます。計画性の無い人は成功しにくいし、常に志望

校合格という目標に向かってしっかりとした計画に従って学習していくことは

モチベーションを高く保つことにもつながると私は考えています。 

 次に、学習環境も KGS の大きな魅力の１つです。KGS では自分の目標に向

かってコツコツと頑張る人が多く、怠け者である私でさえも彼らに引っ張られ

て地道な努力を続けていくことができました。また、自習室には各自の専用席

が用意されているため自分の使いやすいように机をカスタマイズして使用する

ことができます。例えば本立てを置いたり、ゴミ箱をデコったり（笑）。 

 ここまで色々と書いてきましたが、つまり私の言いたいことは KGSなくして

私の現役合格はあり得なかったということです。一年間ありがとうございまし

た。 

 

 追伸 KGSは何の略だと思いますか？私は「K」必ず「G」合格「S」するぞ、

です。 

 


